



## Manfaat Penting Botox untuk Persiapan Pernikahan atau Botox: Rahasia Cantik yang Harus Dimiliki oleh Calon Pengantin

### Description

Di usia yang lebih tua, pasien-pasien yang akan menikah atau menjadi ibu dari pengantin perempuan atau laki-laki mencari “transformasi besar.” Face-lift dan tummy tucks adalah prosedur yang populer terutama dengan wanita di atas usia 40 tahun. Sebagai contoh, salah satu pasiennya menjalani tummy tuck sebelum pernikahan pertama anaknya dan face-lift sebelum pernikahan kedua.

Pilihan alternatif bagi calon pengantin yang tidak ingin menjalani operasi adalah injeksi, seperti perawatan Botox, yang seringkali lebih terjangkau dibanding operasi. Pasien yang mengunjungi kantor Dr. Reish untuk perawatan Botox biasanya menghabiskan antara \$1,000 hingga \$1,400, targeting berbagai area di wajah selama kunjungan mereka.

Brides-to-be juga memilih untuk melakukan Botox untuk merasa lebih percaya diri pada hari pernikahan mereka. Sebagai contoh, Lindsay Edgar, seorang wedding planner dari Texas, menceritakan pengalamannya ketika facialist-nya menyarankan Botox sebelum pernikahan November 2022. Dia kemudian memutuskan untuk menjalani Botox untuk merasa lebih percaya diri pada hari pernikahannya.

Aktivitas Botox bisa menjadi kegiatan kelompok sebelum pernikahan. Carly Hill mengusulkan sesi Botox dan bersantai di kolam renang pada pesta bujangan temannya di Palm Springs. Dua orang yang berpengalaman dalam melakukan Botox, yaitu kakak perempuan Carly yang bekerja di sebuah spa medis di Chicago dan saudara perempuan pengantin yang merupakan perawat praktik medis, melakukan injeksi Botox pada 10 wanita lain yang hadir.

Saat ini, tren Botox sebelum pernikahan bukan hanya sekedar perawatan kulit, tetapi juga menjadi kegiatan yang menyenangkan bagi kelompok teman-teman pengantin. Hal ini bisa menjadi cara yang unik dan praktis untuk menghabiskan waktu bersama sebelum hari pernikahan yang berkesan.

### Ringkasan

Pasien yang menikah di usia yang lebih tua – atau adalah ibu dari pengantin pria atau wanita – mencari apa yang disebut Dr. Maia sebagai “transformasi besar.” Face-lift dan tummy tuck, khususnya, populer dengan wanita di atas 40 tahun. Namun, ada juga yang memilih untuk menggunakan injeksi, seperti perawatan Botox, sebagai alternatif yang lebih murah daripada operasi.

Apakah kamu pernah mempertimbangkan untuk melakukan perawatan Botox sebelum pernikahan? Bagaimana pendapatmu tentang tren ini? Jangan ragu untuk berbagi pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark